

Michelle Roy, ing.
Nord-est

Chers membres,

Je suis Michelle Roy Ing. Membre de l'Association des ingénieurs et géoscientifiques du Nouveau-Brunswick depuis 2007, je possède plus de 10 ans d'expérience de travail dans le domaine du génie-conseil (infrastructures municipales) et 3 ans d'enseignement au Collège Communautaire du Nouveau-Brunswick. J'aimerais siéger au conseil de l'AIGNB en tant que conseillère de la section Nord-est.

Je crois fortement au mandat de l'AIGNB. L'exercice de la profession de l'ingénieur et des géoscientifiques demande des connaissances spécialisées et nous nous devons de veiller à sa bonne pratique afin d'assurer la sécurité de la population. Nous devons également maintenir des relations de confiance avec le public et le gouvernement.

Je suis une personne reconnue pour son professionnalisme, ses capacités en communications et son éthique de travail. Dans le passé, j'ai contribué en tant que membre du conseil du groupe des bassins versants de la baie des Chaleurs ainsi que le comité récréatif du village de Nigadoo. N'ayant jamais siégé au conseil de l'AIGNB, j'apporte une nouvelle perspective ainsi qu'un nouveau souffle d'énergie.

Merci pour votre vote!